



## Rejoins PEPS Haute-Garonne !

PEPS souhaitait de longue date la création d'un groupe en Haute-Garonne et a convaincu Odile Maurin de le porter à Toulouse. **Si toi aussi tu veux lutter pour une écologie populaire et sociale, rejoins-nous pour construire ensemble le rapport de force sur le terrain et dans les urnes !**

PEPS est un collectif politique, membre du Nouveau Front Populaire, qui défend une écologie populaire et sociale, la démocratie directe, le communalisme et l'articulation des luttes contre toutes les oppressions dans une approche intersectionnelle.

### Confédération PEPS, Pour une Ecologie Populaire et Sociale : qui sommes-nous ?

Nous ne hiérarchisons pas les luttes et combattons de façon croisée tous les systèmes de domination : la suprématie blanche, le capitalisme, l'hétéro-patriarcat, le validisme, le colonialisme, l'impérialisme.

Nous sommes des militantEs de terrain, des jeunes et moins jeunes, des écologistes révoltéEs, des défenseurEs de l'auto-gestion, des gilets jaunes, ... qui refusons les catastrophes écologiques et sociales présentes et à venir.

Nous investissons tous les champs d'action possibles pour bâtir la société que nous voulons et remporter la bataille culturelle contre le fascisme et le capitalisme : syndicalisme, élections, médias et réseaux sociaux, désobéissance civile, solidarité collective, recherche, créations artistiques, etc.

### Quel est le projet global de PEPS ?

A PEPS nous portons l'idée d'une Seconde Commune, régime de démocratie directe dans la continuité de la Première Commune de 1871. Une économie des communs où le marché est géré démocratiquement par une forme de Sécurité sociale étendue à tous les secteurs nécessaires pour vivre dans des conditions décentes : alimentation, logement, santé, dépendance, partage et accès aux biens communs.

Dans une perspective de combat de libération mondiale des peuples opprimés, nous voulons en finir avec la vision d'un monde aux ressources infinies justifiant leur extraction sans limites et leur captation au profit des pays du Nord économique dans une logique impérialiste et néocoloniale.

### Pourquoi rejoindre PEPS ?

Pour s'engager dans une lutte contre toutes les formes d'oppression et pour une écologie radicale qui refuse tout compromis avec le capitalisme et tout ce qui menacerait les droits humains.

## **Comment se battre avec PEPS ?**

- . En se formant aux enjeux écologiques et sociaux, aux luttes des groupes opprimés.
- . En débattant, discutant, écoutant et confrontant nos points de vue de manière horizontale (comités et assemblées)
- . En participant à des conférences débats et/ou en les proposant
- . En menant des actions de tout type (désobéissance civile, syndicalisme, éducation populaire, groupe de lecture, création de contenu militant accessible...)
- . En s'engageant dans les batailles électorales à toutes les échelles

## **Qui est Odile Maurin ?**

Militante antivalidiste, elle défend depuis plus de 30 ans les droits des personnes issues de groupes minoritaires, et notamment des personnes handicapées. Son engagement a commencé avec la pair-aidance dans le champ de la réduction des risques liés aux usages de produits psychoactifs avec Asud Avignon. Il s'est poursuivi dans la défense des droits des personnes handicapées avec l'association Handi-Social qu'elle a fondée en 2001.

Constatant les limites de l'accompagnement individuel et celles de la participation aux instances dédiées au handicap, face à la dépolitisation historique du handicap, et suite à la découverte des travaux des premierEs militantEs antivalidistes françaisEs, elle a évolué vers un militantisme plus radical fondé sur l'organisation collective, l'action directe et la désobéissance civile.

C'est ce qui a notamment conduit Handi-Social à instaurer un rapport de force avec le pouvoir économique et l'Etat en bloquant des sites et convois stratégiques (autoroutes, cimenteries, convoi d'Airbus, convois ministériels, gares et aéroport) après des reculs législatifs majeurs des droits des personnes handicapées. C'est aussi ce qui l'a conduit à s'engager dans de nombreuses luttes et à défendre leur convergence contre toutes les formes de domination et d'exploitation.

Puis à rejoindre le mouvement des Gilets jaunes. Victime de violences policières, c'est elle qui finit condamnée par la justice pour avoir, avec son fauteuil roulant qualifié d'arme par destination, blessé des policiers alors que c'est elle qui a eu 5 fractures du pied. Il aura fallu 4 ans pour qu'elle soit innocentée de ces accusations infamantes.

Plébiscitée sur la liste Archipel citoyen, elle a été élue en 2020 conseillère municipale et métropolitaine de Toulouse et siège dans l'opposition. Personne handicapée qui se déplace en fauteuil roulant, autiste, elle s'est retrouvée obligée de payer de sa poche l'assistance refusée par son maire alors qu'indispensable pour exercer son mandat à égalité avec les élus valides. Elle s'est formée sur les questions d'urbanisme, de logement, de voirie, de propreté et de transport, et travaille étroitement avec les comités de quartier et au plus près des habitantEs et militantEs.

C'est la **nécessité de porter un projet politique radical et d'articuler toutes les luttes sans les hiérarchiser** qui a conduit Odile Maurin à répondre favorablement à l'appel de PEPS pour lancer un groupe local dans une perspective de fonctionnement horizontal dans le respect de l'auto-défense sanitaire.

**Discutons ensemble des modalités pratiques d'organisation d'un groupe local !**